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会  議  録 

年 月 日 令和３年７月１９日（月） 

開会時刻 午後１時５６分 閉会時刻 午後２時２９分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長      伊藤 孝俊 

教育総務部長   木村 雅美 

教育指導部長   岩野 玲子 

教育総務部次長  菊地 浩昭 

生涯学習課長   横井 朗 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長  佐藤 孝之 

図書館課長    髙橋 秀明 

教育指導課長   西村 直崇 

学校教育課長   川津 久和 

学校給食課長   岩瀬 司 

会議書記 
教育総務課上席副主幹 樽川 朝美 

教育総務課主査    最上 拓弥 

 

付議案件 

 日程第１ 承認第１１号 横手市スポーツ奨励員の委嘱について 

   日程第２ 承認第１２号 横手市学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長  それでは、ただ今より令和３年７月定例教育委員会を開催いた

します。 

会議録署名委員は、２番二階堂委員と４番佐々木委員にお願い

します。参与は、お集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務

課担当にお願いします。 

それでは３の教育長報告に入ります。６月２１日から７月１８

日までの主な参加行事についてご報告いたします。 
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６月２１日、定例の教育委員会、また政策会議が開催されてお

ります。２２日からは、連日のように教育長訪問があり、教育委

員の皆様には、ご協力をいただき大変ご難儀をおかけいたしまし

た。ありがとうございました。２８日、奥羽横断駅伝競走大会実

行委員会に参加いたしました。７月２日、臨時の校長会が開催さ

れました。この臨時の校長会は、１２歳以上のワクチン接種を横

手市が先駆けて行うということが決定されたことにより、その内

容について学校に対し説明を行ったものです。７月１５日に接種

券が配布されましたが、１２歳以上１５歳未満にも配布されてい

ます。今後は、１カ月ごとに１２歳になった子供たちに、接種券

が配布される段取りとなっています。３日、健康まつり２０２１

開会セレモニーに参加してきました。５日、政策会議が行われま

した。７日、横手市戦没者追悼式に参加してきました。新型コロ

ナウイルスの感染拡大防止の関係で、例年より規模が縮小されて

開催されたところです。１４日、校長会主催の学校経営研究会に

参加してきました。横手南小学校で開催されたところですが、授

業を一部参観してきました。１５日、医療懇談会が開催されまし

た。医師会からは、ワクチン接種に関し、教育委員会が協力的で、

対応も大変良いとお褒めの言葉をいただきました。今後、国から

のワクチン配給が再開されることで、また接種が進んでいくもの

と思われます。 

以上ご報告いたします。 

 

伊藤教育長  ただいまの報告につきまして、ご質問がありましたらお願いし

ます。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。 

       日程第１ 承認第１１号 横手市スポーツ奨励員の委嘱につ

いて を議題といたします。説明をお願いします。 

 

スポーツ振興課長     ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長  ただいまの説明につきまして、ご質問がありましたらお願い

します。 

 

二階堂委員   今回、横手市スポーツ奨励員として委嘱する方につきまして、
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もう少しこの方の情報をご紹介いただけますか。 

 

スポーツ振興課長  この方は、大雄地区の横手市スポーツ奨励員の欠員補充

となります。大雄地域からの推薦というように伺っており

ます。経歴等につきましては、のちほどお知らせいたしま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

二階堂委員     今後もこのような各種委員等の委嘱に関し、承認事項が

上がってくることと思います。その際は、口頭でも結構で

すので、ご紹介いただければと思いますので、よろしくお

願いします。 

 

伊藤教育長     次回以降、そのようにいたします。 

          他にご質問がありましたらお願いします。 

 

（質 疑）なし 

 

   ないようですので、本件をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

 

次に、日程第２ 承認第１２号 横手市学校給食センター運

営委員会委員の委嘱について を議題といたします。説明をお

願いします。 

 

学校給食課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長  ただいまの報告につきまして、ご質問がありましたらお願いし

ます。 

 

（質 疑）なし 

 

   ないようですので、本件をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 
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伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

 

        それでは、５．その他に移ります。（１）各課等事業報告をお

願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課よりご報告をいただきました。何かご質問、ご意見がご

ざいましたらお願いします。 

 

今仲委員    生涯学習課の「夏休み子ども教室」について、「地域人材や事

業者等の協力を得て」とありますが、実際はどのくらいの方々

が協力してくれていますか。 

 

生涯学習課長  「夏休み子ども教室」につきましては、１カ所、最大８日間

開催します。場所によっては、６日間、７日間のところもあり

ます。各事業、日数分の体験活動がある訳ですが、この教室の

コーディネーターや協力員が講師をする場合、また地域の方や

事業者等の方が講師になっていただく場合があります。割合的

には、1/3から半分くらいの回数（１事業１人～３人程度）が、

地域の方に依頼して講師を引き受けていただいています。 

 

伊藤教育長   他に、何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

二階堂委員   生涯学習課にお尋ねします。石坂洋次郎生誕１２０周年記念

の企画展が予定されているようですが、どのようにこの企画展

をアピール（広報）していく予定ですか。 

 

生涯学習課長  石坂洋次郎文学記念館の企画展は、年２回を計画し開催して

いるところです。今回の企画展の広報活動については、市ＨＰ

や市報、各施設のポスター掲示、また会期中の新聞等、マスコ

ミの取材依頼を考えています。 

 

二階堂委員   わかりました。マスコミ取材にはテレビも入れていただき、

できるだけアピールして、広報していただければと思います。 

今回は、１２０周年記念の企画展ということですが、以前の

１００周年、１１０周年のときには、どんな企画展を実施した

のか、もし分かれば教えてください。 
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生涯学習課長  申し訳ございません。手元に資料がなく、後日調べて、ご報

告いたします。いずれにいたしましても、こういう節目の年に

企画展を実施しております。 

 

二階堂委員   せっかく記念館がありますし、これは横手市の財産の一つで

す。もっとＰＲしていただき、企画展もスケールアップしてい

ただくことはできないのかと思います。例えば、映画上映、ツ

アーの企画などです。せっかくの横手市の財産なので、みんな

で参加できる企画があればと思います。 

 

生涯学習課長  今、思い出しましたが、没後３０周年の時に、かまくら館で

映画の上映会を行い、その後、市内にある石坂洋次郎先生のゆ

かりの地をバスで巡るツアー等の企画を行ったことがありまし

た。そのようなことを、今後も考えていきたいと思います。 

 

教育総務部長  私が生涯学習課長だった際に、今、お話の出た企画を開催さ

せていただきました。当時、石坂洋次郎先生のお孫さんにも来

ていただき、石坂洋次郎先生と直接交流のあった元市長の千田

謙蔵氏とのトークも開催しました。また、まちの案内人の皆さ

んにご協力をいただき、バスツアーも実施しました。 

当時は、生涯学習課がまちづくり推進部にありましたので、

教育長にお願いし、学校図書コーナーに石坂洋次郎先生のコー

ナーを作ったりもしました。 

 

二階堂委員   今後、いろいろなことを考えながら進めていただければと思

います。 

 

伊藤教育長   二階堂委員のお気持ちは、しっかりと受け止め、今後の参考

にいたします。 

 

伊藤教育長   ほかに何かありませんか。ないようですので、（２）その他に

移ります。説明はありますでしょうか。 

 

教育総務課長  今日お手元に、令和３年度版の「横手市の教育」が出来上が

って配布させていただきました。後程ご覧いただければと思い

ます。 
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教育指導課長  この機会をお借りいたしまして、令和４年度の教科書採択に

かかわる内容につきまして、この会終了後に、委員の皆様にご

承認をいただきたい事項があります。退席後、少しお時間をい

ただければと思います。 

 

伊藤教育長   ほかに何かありませんか。 

ないようです。それでは、これで７月の定例教育委員会を終

了します。お疲れさまでした。 

 

 


